

Diputados votarán mañana en lo general el PEF 2025

Confirman propuesta de recortes al PJF, órganos autónomos e INE

ENRIQUE MÉNDEZ

La Junta de Coordinación Política de la Cámara de Diputados acordó que el miércoles por la tarde se votará en lo general el Presupuesto de Egresos de la Federación (PEF) 2025, y abrirá un receso en la noche, para continuar la discusión en lo particular el jueves, ya con las reasignaciones con el fin de incrementar el gasto de universidades, en salud y carreteras.

Morena confirmó que el recorte al Poder Judicial de la Federación, así como al Instituto Nacional Electoral (INE) y otros órganos autónomos, ascenderá a 30 mil millones de pesos, monto mayor al previsto.

El coordinador del grupo, Ricardo Monreal Ávila, explicó que la reasignación de los recursos se enfocará tanto en las universidades como en infraestructura carretera, caminos artesanales, al campo y al Instituto Nacional de Antropología e Historia, así como al Instituto Nacional de Bellas Artes y Literatura, rubros que sufrieron un recorte en el proyecto del Ejecutivo.

“Ya había anticipado un monto de 20 mil millones, pero será superior a 30 mil millones de pesos”, expuso el legislador.

Abordan prioridades legislativas

La junta acordó asimismo los temas a abordar en los últimos tres días de sesiones ordinarias del periodo: para este martes se elegirá al nuevo titular del Órgano Interno de Control del INE, y se definirán las reglas de discusión del PEF; por la tarde, en una segunda sesión, se discutirán los cambios a las leyes que reglamentan la reforma al Poder Judicial.

El miércoles habrá una primera sesión en la que se hará la declaración de tres dictámenes en materia de seguridad de las mujeres e igualdad salarial, que serán discutidos en una segunda sesión vespertina.

Al concluir esa votación, comenzará la discusión en lo general del Presupuesto de Egresos, y se declarará un receso para continuar el jueves en lo particular, cuando ya se aplicarán las reasignaciones. Ese mismo día se aprobará la integración de la Comisión Permanente.

